

# 大夢樂咲煌と振り返る！ まちの話題

素敵な話題が  
いっぱい♪



## ■ 第15回府中学びフェスタ



10月25日、「自ら描く 府中の学び～わたしの一歩が未来を創る～」をテーマに、府中学びフェスタが行われました。

ステージ発表では、府中高校の書道パフォーマンスや府中明郷学園のプラスバンド演奏のほか、市内のサークルによる日ごろの活動の成果が発表されました。

## ■ ハッピーハロウィン in 府中 2025



10月26日、i-coreFUCHUで、ハッピーハロウィンイベントが開催されました。

会場では、保育所やダンスチーム、バトンチームなどが一生懸命パフォーマンスを披露したほか、マルシェの販売もあり、コスプレ姿の大勢の人でにぎわいを見せました。

トリック・  
オア・トリート！



## ■ 車いすバスケットボール体験



11月13日、人権への理解を深めるため府中明郷学園の4年生を対象に、広島法務局などが主催のパラスポーツ人権教室が開かれました。パラスポーツ団体の広島Riseの選手が子どもたちにルールを説明し、一緒になって車いすバスケットボールを楽しみました。慣れない車いすでも次第にヒートアップし、歓声を上げながら運動した子どもたちでした。

## ■ 府中公園遊具をボランティア塗装



11月14日、(一社)日本塗装工業会広島支部に所属する会員企業によって、府中公園の遊具などが塗装されてきれいになりました。

毎年、いいいろの日(11月16日)に合わせて社会奉仕活動の一環として公共施設などを塗装されていて、約20人が府中公園の遊具やベンチなどをボランティアで塗装しました。